
運営推進会議 会議録 
事 業 所 名 小規模多機能型居宅介護事業所 牧島荘 

所 在 地 長崎市牧島町９－１ 

開 催 日 時 令和４年４月１２日 火曜日 １０：３０～１１：３０ 

開 催 場 所 介護老人福祉施設 牧島荘 フリースペース 

出 席 者 内 訳 利用者   １名    
民生委員  １名 
地域代表者 １名 
知見者   ２名 
長崎市職員 ２名 
事業所職員 ３名 
施設職員  ２名 

議 題 １． 活動報告 期間令和４年２月～３月 
２． 利用者状況・事故ヒヤリハット報告・推進委員からの意見 
３． 活動計画・研修計画 

配 布 資 料 １． 利用状況内訳表 
２． ヒヤリハット・事故報告内訳表 
３． 推進委員からの意見書 
４． 令和４年度活動計画書 
５． 令和４年度研修・消防訓練計画書 

活 動 報 告 コロナ禍で外出支援縮小はやむを得ない現状。その分、荘内での活動充実に力を
入れた。昔よく食べた料亭の出前や中庭でのお茶会など。しかし、ご利用者が軽
度から重度の方と幅が広がり職員が支援方法を苦慮している状況がある。また、
小多機の支援内容の理解が進み、独居や高齢者世帯の利用が増えている。その中
で訪問を希望される方が多く、訪問支援の内容を都度共有し、より良い支援がで
きるように努めている。 

出席者からの評価 ・活動報告のビデオがとても良い。福祉教育の教材にもなりそうだ。 
・来るたびに綺麗になっていますね。清潔感もあります。 
・事故後の対策、検証をしっかり行っている。 

要望、意見及び助言 ・コロナ禍で地域交流が難しいとは思うが、ビデオなどを使いながら良好な関係
を継続していって欲しい。 
・初回アセスメントではつかめない、後に分かる重要なことがプランに繋がって
いくと思います。利用者の家族、本人の思いが一致しない時にどう組み立て、本
人に合ったプランになっているかを見極め、説明し納得いただくことが大切で
す。職員が共通認識をして支援にあたっていけるよう頑張ってください。 
・島の方の利用が少なくなったように思います。島の中の高齢者世帯はまだ少し
お若く元気な方が多い様です。近くに相談できる場所があるのは心強いと思いま
す。先々でも島の方の利用が増えていけば良いですね。 

次 回 の 開 催 予 定 令和４年６月１４日 火曜日 １０：３０～１１：３０ 
介護老人福祉施設 牧島荘 フリースペース 




